

**Viernes 31 de julio de 2015**

 **EL ECONOMISTA**<sup>mx</sup>

## México con el déficit más alto desde 2009

En el primer semestre del año, el déficit del sector público se ubicó en 345,035.3 millones de pesos, que significó el monto más alto de los últimos seis años, además de que representó un incremento de 43.7% respecto del mismo periodo del 2014. De acuerdo con el reporte de Finanzas Públicas y Deuda Pública, de enero a junio, el sector público obtuvo ingresos presupuestarios por 1 billón 912,211.3 millones de pesos, pero el gasto neto fue de 2 billones 172,045.5 millones de pesos. Hacienda expuso que este resultado es congruente con lo aprobado por el Congreso de la Unión.

 **El Financiero**

## ISSSTE ahorra 400 mdp al eliminar prueba de supervivencia

Alrededor de 400 millones de pesos es lo que el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) ha ahorrado en un año por la eliminación del pase de supervivencia presencial que tenían que hacer el millón de jubilados y pensionados, indicó Florentino Castro, director de Prestaciones Económicas, Sociales y Culturales. El 1 de agosto de 2014 el ISSSTE eliminó el pase de supervivencia presencial que los jubilados y pensionados debían hacer cada seis meses para seguir cobrando sus pensiones, desde entonces la vigencia de derechos se realiza principalmente con el cruce de datos de la nómina del instituto y el Registro Nacional de Población (Renapo).

 **REFORMA**  
COMUNIDAD DE MÉXICO

## Eleva la Presidencia gasto, reporta SHCP

En junio, el gasto realizado por la Secretarías y dependencias del Gobierno federal se redujo 5 por ciento real con relación al mismo mes del año pasado, pero el de la Presidencia se elevó, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Sin embargo, no todas las dependencias se ajustaron el cinturón. Destaca el caso de la Presidencia de la República, que en junio gastó 262.3 millones de pesos, monto 26.7 por ciento superior en términos reales con relación al mismo periodo de 2014. Para el primer semestre, la dependencia erogó mil 938 millones de pesos, que es 20.5 por ciento superior al año pasado.

*"No le pidas trigo a la tierra que no riegues a diario."*  
Anónimo

**TIPO DE CAMBIO  
FIX**

**Dólar**

16.45

**Euro**

18.00

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



**Viernes 31 de julio de 2015**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP 

Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo 

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Convenios de Colaboración Administrativa en Materia Fiscal Federal con Tlaxcala 

SHCP / Convenios de Colaboración Administrativa en Materia Fiscal Federal con Sonora y Tamaulipas 

SHCP / Convenios de Colaboración Administrativa en Materia Fiscal Federal con Nuevo León y Querétaro 



## MILENIO

### **México redobla esfuerzo para defender el peso**

La Comisión de Cambios, integrada por funcionarios del Banco de México (Banxico) y la Secretaría de Hacienda, modificó su intervención en el mercado de divisas al elevar el mecanismo de subasta diaria de 52 millones de dólares a 200 millones, y redujo a 1 por ciento (desde 1.5 por ciento) el desliz diario necesario para inyectar otros 200 millones. Con esa acción se busca contener la depreciación del peso, luego de que el dólar se cotizó a 16.77 pesos en ventanillas bancarias. En tanto, el dólar al mayoreo cerró en 16.21 pesos luego del anuncio de la Comisión de Cambios.

## EXCELSIOR

### **La economía, estable, pese al entorno internacional: SHCP**

Pese a un entorno global complejo y volátil, en el segundo trimestre de 2015 la economía mexicana mantuvo un desempeño consistente con la aceleración del crecimiento, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En su Informe sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública a junio de 2015, aseguró que el tipo de cambio flexible amortiguó los choques externos sobre la economía mexicana. Asimismo, dio a conocer que en enero junio de este año se tuvo un déficit del sector público por 345 mil 35 millones de pesos, mayor al déficit de 233 mil 145 millones de pesos observado en el mismo periodo del año anterior.

## La Razón

### **Inyectan 148 mdd más diarios, para evitar que dólar rebase los \$17**

Para hacer frente a la pérdida acumulada del peso ante el dólar, la Comisión de Cambios (integrada por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México), reforzó los mecanismos para proveer liquidez al mercado cambiario, con un incremento en las subastas diarias de dólares. Ésta es la tercera medida que aplica la Comisión, desde diciembre de 2014, cuando el dólar comenzó a ganar terreno frente a la moneda mexicana. Se acordó que a partir de hoy 31 de julio y hasta el 30 de septiembre de 2015 —fecha en la que se espera que la Fed suba sus tasas de interés—, se incrementa de 52 a 200 millones de dólares, es decir, que se inyectarán 148 millones de dólares más, monto a ofrecer en las subastas diarias sin precio mínimo, independientemente del porcentaje de depreciación que se observe en el tipo de cambio.

**Viernes 31 de julio de 2015**

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

|                        |        |
|------------------------|--------|
| (30/07/15)             | 3.00   |
| TIIE 28<br>(30/07/15)  | 3.3112 |
| TIIE 91<br>(30/07/15)  | 3.3278 |
| TIIE 182<br>(29/07/15) | 3.4294 |
| CETES 28<br>(28/07/15) | 3.01   |

### Reservas internacionales (mdd)

|            |           |
|------------|-----------|
| (24/07/15) | 190,711.3 |
|------------|-----------|

### Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)

|                          |      |
|--------------------------|------|
| Objetivo de<br>inflación | 3.00 |
|--------------------------|------|

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación \* 2.87

Inflación  
subyacente \* 2.33

### Inflación mensual

(Jun. 2015, %)

Inflación \* 0.17

Inflación  
subyacente \* 0.21

UDIS (31/07/15) 5.284784

## CNNEXPANSIÓN

### El SAT dará batalla por contabilidad electrónica

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) no se dará por vencido. En los próximos días solicitará los recursos de revisión a las sentencias a favor de los contribuyentes para no enviar su contabilidad electrónica. "La regulación de enviar la contabilidad electrónica no transgrede las garantías jurídicas ni de seguridad jurídica de los contribuyentes porque actualmente ellos ya están obligados a llevar la contabilidad. Lo único que tienen que hacer es enviarla", dijo en entrevista el administrador General Jurídico del SAT, Jaime Flores Carrasco. Datos oficiales indican que actualmente hay poco más de 20,000 solicitudes de amparo contra la contabilidad electrónica, de las cuales en 17,700 se culpa al fisco de la medida, y el resto se distribuye entre la Secretaría de Hacienda y la Presidencia de la República.



### Estados Unidos y México revisan Diálogo Económico de Alto Nivel

Funcionarios de Estados Unidos y de México revisaron los progresos del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN) y acordaron los pasos para cumplir el objetivo de hacer a América del Norte la región más competitiva del mundo. El diálogo, realizado a través de una teleconferencia, estuvo encabezado por la secretaria estadounidense de Comercio, Penny Pritzker, y el secretario mexicano de Hacienda, Luis Videgaray. "El grupo revisó los progresos en las seis áreas prioritarias del DEAN: en energía, fronteras modernas, desarrollo de fuerza laboral, cooperación regulatoria, compromiso de las partes involucradas y liderazgo regional y global", informó el Departamento de Comercio.



### Expertos aseguran que cultura financiera propicia conductas indebidas

Financieros de alto nivel advirtieron hoy que la cultura en las instituciones financieras está en el centro de los ilícitos y conductas indebidas, las cuales abundan en el sector y propiciaron en buena medida la recesión económica global. El llamado Grupo de los 30 expresó que las instituciones financieras pasan actualmente por una crisis en su reputación, debido a los escándalos en los que se han visto envueltas en los recientes años.

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



**Viernes 31 de julio de 2015**



## **México registra déficit fiscal de 164,342 mln pesos en junio: sec. Hacienda**

México registró en junio un déficit en sus finanzas públicas de 164,342 millones de pesos, más del doble que el reportado en el mes previo, dijo el jueves la secretaría de Hacienda del país latinoamericano. El déficit también superó el reportado en el mismo mes del año pasado, de 153,803 millones de pesos. Para el primer semestre del año, el déficit se ubicó en 345,035 millones de pesos. La secretaría dijo en un comunicado que el nivel de déficit es "congruente con el déficit presupuestario anual" aprobado por el Congreso mexicano.



## **EPN: Militares, una fuerza a favor de la paz**

En el Patio de Honor de la Secretaría de Marina, el presidente Enrique Peña Nieto entregó reconocimientos a 25 Unidades Operativas de la Armada, Ejército y Fuerza Aérea por su actuación en contra de grupos delictivos. Dijo que es un merecido reconocimiento a mujeres y hombres íntegros que con valentía, lealtad y patriotismo, trabajan incansablemente para garantizar la paz, la tranquilidad y la seguridad de los mexicanos. Destacó que diariamente más de 66 mil efectivos militares y navales están desplegados en todo México para participar en el esfuerzo nacional para reducir la violencia y llevar a los delincuentes ante la justicia. Señaló que en sus misiones soldados y marinos ponen lo mejor de sí mismos y arriesgan incluso, su propia vida.



## **Alertan por temperaturas altas en gran parte del país**

El Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) informó que se pronostica calor extremo y temperaturas mayores a los 40 grados en el noreste de Baja California, noroeste, norte y centro de Sonora, noreste de Coahuila, norte de Nuevo León y nor-noroeste de Tamaulipas. Además prevén temperaturas de entre 32 y 40 grados para el oriente de Baja California, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Sinaloa, Nayarit, Tabasco, Campeche. También se espera clima caluroso en Yucatán y Quintana Roo. Así como, el oriente de San Luis Potosí, occidente de Jalisco, sur de Colima y de Michoacán, norte, oriente y sur de Veracruz, norte, centro y sur de Guerrero, sur y oriente de Oaxaca y norte, occidente y sur de Chiapas.

